

Acta Asamblea General Extraordinaria

En Llerena, cuando son las 20:15 del día 22 de abril de 2025, se reúne la Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de Senderismo Tomillo y Orégano de Llerena, en segunda convocatoria por no haber quórum en la primera, en el **Salón Juan Simeón Vidarte** del Complejo Cultural La Merced de esta localidad, informando la Sra. presidenta que se grabará registro sonoro de la reunión para su posterior transcripción al Libro de Actas.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. XXIII edición de la Ruta del Rey Jayón: Organización y asignación de tareas a los colaboradores voluntarios.
3. Ruegos y preguntas.

Punto 1º: Leída el acta de la sesión anterior, no hay ninguna objeción y queda aprobada por unanimidad.

Antes de pasar al punto siguiente el secretario desea informar de las historias previas a la ruta, reunión con Ayuntamientos implicados, cartel, información, publicidad, ... Se tuvo una reunión antes de Semana Santa, pero previamente, hablamos de meses, se había hablado con el concejal de deportes insistiéndole en la premura de la convocatoria oficial de la ruta, la elaboración del cartel, se le mandó una foto, no hicieron ni caso y el día de la reunión nos mandaron una foto del cartel. Tanto la presidenta como el secretario expresaron su malestar y manifestaron que el cartel era sencillamente horrible, no obedecía en absoluto a lo que era una ruta senderista ni a su propio nombre “Travesía por la Campiña Sur” y, por supuesto, habían tenido una falta de consideración y educación grande con ASTOLL. No puede parecer una foto perfecta, según manifestó dicho concejal al secretario, y hacer caso omiso de la misma, esgrimiendo que Llerena debía aparecer en el cartel. El alcalde dijo que no sabía nada del tema, argumentó que Llerena era quien más aportaba económicamente a la ruta, a lo que el secretario le respondió que también era quien más se beneficiaba con mucha diferencia y que no entendía que intentara disculparse diciendo que no era conocedor de nada cuando la responsabilidad era suya. Al concejal de deportes le recordó la conversación que tuvimos vía WhatsApp para que no quedara duda de lo que estaba diciendo. Algunos representantes de los pueblos también dejaron claro su disgusto con el cartel. El secretario les recordó que siempre había sido ASTOLL quien había realizado el cartel y no había habido ningún problema, pero que mucho se temía que el de este año iba a sembrar bastante discordia entre localidades. El secretario añadió que se advirtió al ayuntamiento que se iba mal y tarde con la publicidad. Ya se les dijo que el cartel tenía que haber aparecido antes de la Matanza, tampoco se ha ido a la sala de prensa de la Diputación, como todos los años a presentar la ruta. El alcalde respondió que no lo habían llamado, a lo cual el secretario le respondió que por experiencias anteriores era el Ayuntamiento quien gestionaba ese acto y lo solicitaba a la Diputación. Él insistió en que era como él decía. Seguidamente pasamos a los temas relacionados con la ruta.

Punto 2º: El secretario interviene para abrir este punto matizando que ya lo han llamado algunos socios para ofrecerse voluntarios en algunas responsabilidades. Comenta que según le han dicho del Ayuntamiento de Las Casas este año pondrán en Regina un autobús y no un microbús. Hay 605 inscritos sin ASTOLL y otras dos asociaciones hasta el día de hoy. Aconsejó que hay que ser prudente con relación al tema de dar la cerveza al personal porque el año anterior no había cuando llegaron los últimos. Comentó el problema de los avituallamientos como también lo hizo en la reunión de representantes municipales del ayuntamiento con el tema de que a veces se han agotado la fruta y/o agua en algunos puestos como Huerta Pérez y sin embargo sobran en Reina, Las Casas o la sierra (Trasierra). Pidió coordinación entre ayuntamientos. Acto seguidos se pasan a asignar las tareas, teniendo en cuenta también que ha habido socios que no podían venir y se han ofrecido para determinadas labores. Por ende, se pasa a dar los detalles de la organización de la ruta: mesas existentes para coger pulseras, cuadrante de teléfono importantes por si sucede algún percance o incidencia, avituallamientos y sus responsables, localización de la ambulancia, coche de apoyo para

la organización, autobuses (horarios), recorrido de la ruta y alternativa, directrices, QR que este año es un poco desastroso porque apenas se ve el que aparece en el cartel, ... A continuación, se pasa a pedir voluntarios para las distintas tareas como reseñalizar el recorrido, autobuses, cabeza y cola de ruta, mesas de control al inicio y fin de la ruta más control de la Huerta Pérez, barra, ... Se recuerda que los socios que participen en la organización de la ruta deben llevar puesto el chaleco identificativo de la organización, también se señala que los socios se repartan en los distintos autobuses, la obligación de conocer los teléfonos de interés para la ruta para solucionar posibles incidencias, el último control de la plaza no se abrirá hasta las 13:00, ... Se presentan voluntarios a los diferentes cometidos tanto entre los 25 asistentes a la asamblea en ese instante como otros que no han podido venir pero que han manifestado su intención de colaborar.

Punto 4º: No se realiza ningún comentario con relación a este punto.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 21 horas y 2 minutos.

El Secretario

La Presidenta

Fdo: José Ángel Maya Sánchez

Fdo: M^a Antonia Chacón Valencia